
 
Die Vorsitzende bat um Abstimmung. Abg. Döhl vergewisserte sich, dass über den uneingeschränkten 
Bestätigungsvermerk abgestimmt werde.  
 


